

Interlaken, 24. März 2016 / sts

Medienmitteilung

Neues aus der Regionalkonferenz Oberland-Ost

Sprachaustausch für Lernende

Nicht nur Gymnasiasten, sondern auch Berufsschüler haben die Möglichkeit, einen Aufenthalt in einer anderen Sprachregion der Schweiz zu absolvieren. Davon können Lehrlinge im Berner Oberland ebenfalls profitieren. Als Mitglied der Hauptstadtregion Schweiz arbeitet die Regionalkonferenz Oberland-Ost mit der Organisation «visite.ch» zusammen. Diese organisiert den Austausch von Lehrlingen über die Sprachgrenzen hinweg. Unter dem Motto «Schiess hoch hinaus ... über den Röstigraben» bietet sie den Lernenden Unterstützung bei der Vorbereitung und Durchführung von mehrwöchigen Aufenthalten in anderen Sprachräumen.

Die Austauschlehrlinge leben während ihres Aufenthalts bei einer Gastfamilie, arbeiten in einem geeigneten Austauschbetrieb und besuchen die dortige Berufsschule. Der Sprachaustausch vermittelt ihnen neue berufliche Kontakte, erweitert ihre persönlichen und beruflichen Kompetenzen und fördert durch das Erfahren anderer Berufs- und Sprachkulturen ihre Berufschancen. Die Trägerschaft «visite.ch» verfügt über langjährige Erfahrung mit dem Austauschangebot; ihr gehören verschiedene Institutionen und Verbände an.

Informationen zum Projekt: www.visite.ch

Bei Fragen steht Ihnen als Kontaktperson Grossrat Peter Flück, Regionspräsident, unter 079 208 28 12 zur Verfügung.

www.oberland-ost.ch